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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3010回 2024.12.17  例会場 於：吾妻（夜間例会）18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 第２回会長杯を不在にしてしまい申し訳ありませんでした。 

その代わり、第１回幹事杯になったらしいと先ほど幹事から聞きました。 

 先週の水曜日から会社でトラブルがあり、対応に追われ身動きが取れませんでした。 

第３回会長杯には、必ず出席する所存ですのでよろしくお願いいたします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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・２０２５－２０２６理事役員会報告      野部次期幹事 

ＳＡＡ委員長        関塚 保雄 君 

プログラム委員長      土屋  登 君 

６５周年事業 実行委員長  片柳 克敏 君 

        副委員長  中野 勇夫 君 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２５名   １００．０％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１２/１０ １３名 0名 ６６．７％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
本日は第２回会長杯に参加できず、申し訳ございませんでした。 

これで悪いことが、打ち止めになるよう願ってます。 

川上 卓也 君 
本日のゴルフで、ドライバーが曲がらなくなりました。 

次回は全て忘却していると思います。 

奧山 浩司 君 

この１年間、皆様お世話になりました。 

来たる新年が皆様にとって良い年でありますようにお祈り申し上げます。 

来年もよろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 
先日の弊社の工場祭に多くのお客様にご来場いただきました。 

無事終了してほっとしました。ありがとうございます。 

吉澤愼太郎 君 
１年間お世話になりました。 

保科会長・川上幹事 あと６ヶ月、よろしくお願いいたします。 

 
ゴルフ愛好会で優勝させていただきました。 

でも、あのコースにはもう行きません。 

福島 秀治 君 今年も皆さん、お世話になりました。 

谷 和文 君 
誠に勝手ながら、本年をもちまして年賀状でのご挨拶を失礼させていただくことにしま

した。今後とも、変わらぬお付き合いの程お願い申し上げます。 

中田 英昭 君 
１月５日より、ＮＨＫ ＢＳにて雲霧仁左衛門ファイナルがスタートします。 

初回は夜７時です。よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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片柳 克敏 君 
今日はゴルフに参加できず残念です。 

皆さん、良いお年をお迎えください。 

永井 治寿 君 

会長賞、ありがとう。 

２０２４年が無事に終わろうとしています。 

２０２５年が良い年になりますよう祈念します。      合掌 

土屋 登 君 
準優勝とドラコン２ついただきました。 

楽しくプレーでき、メンバーに恵まれました。ありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 

第２回保科会長杯ゴルフコンペ、天気も良く楽しくプレーさせていただきました。 

スコアも８０台が出て、とても満足しています。 

また、忘年会も皆様と楽しませていただきました！！ 

松原維一郎 君 

本日は、会長杯ゴルフコンペを失礼いたしまして申し訳ありません。 

禊のニコニコを納めます。 

１年間お世話になりました。来年もよろしくお願いします。 

石澤 洋幸 君 
本日初めて参加させていただきました。 

出だしの調子が続くよう、努力していきます。 

田中 幸弘 君 

本日は、日中ゴルフに参加された皆様、お疲れ様でした。 

保科会長・川上幹事、年末までいろいろとご苦労様です。年明けも７月まで頑張ってく

ださい。私も微力ながら、行事に少しでも多く参加できるよう頑張ります。 

関塚 保雄 君 

先日、ゴルフコースで打っても打っても前に進まない、つらい夢を見ました。 

本日は少し不安なゴルフになるかと思いましたが、普段と変わらないゴルフが出来まし

たことに感謝します。また、夜の奉仕作業にも大変感謝します。 

合 計 ３８，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 


